



令和3年1月7日発行

沼中だより No.8

【学校教育目標】 「美しい心」「高い知性」「強い身体」を磨く生徒

いよいよ2021年（丑年）が始まりました。新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、感染拡大地域での緊急事態宣言が発出されるようです。3学期からの登校に不安を感じている生徒・保護者の方もいらっしゃるかと思います。学校としては、これまで通り感染予防対策を徹底して、通常の学校生活を送っていきたいと思います。本年も本校の教育に対するご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

◇校長講話(概要)～3学期始業式より

明けましておめでとうございます。12日間という短い冬休みでしたが、皆さんどのように過ごしたでしょうか。休み前に立てた計画に沿った生活が出来ましたか。今日さんは、新年、新しい学期を迎え、新たな気持ちで登校してきたと思います。3学期も皆さんがあれぞれ美しい心や高い知性、強い身体を磨いてくれることを期待しています。



校長室の前の掲示板

さて、今日は放送での生徒会引き継ぎ式、三学期始業式ですので、皆さんも集中して聴くのも疲れてきたかと思います。ですので、いつもより短くこの3学期に心がけてほしいこと1つを話したいと思います。それは、沼中ノートの7ページに学習のヒントとして書かれている中で特に「さらに言えば、かつて習ったことと今習ったことのつながりを見つける」ことができたり、「新しい何かを思いついたりする」ことができたら・・・の部分です。授業などでは、今まで身に付けた知識や技能を活用して見通しをもって考えたり、課題解決に向けて考えてきた過程を大事にしながら分かったことやできたことのまとめをしっかりとできるようになってほしいと思います。

最後に、

- ・3年生にとっては、自分の進路希望を実現する大事な学期、そして中学校生活最後の学期です。一日、一日を大切に受験勉強に励み、また同級生と一緒に過ごす時間を大切にしてほしいと思います。
- ・2年生は、今日から生徒会の中心となります。学校を背負っていく立場として、よりよい沼田中学校を目指して力を発揮してほしいと思います。皆さんのもっているそのパワーに期待します。
- ・1年生は、あと3ヶ月で先輩になります。新入生に色々なことを教える立場になります。その自覚をもって1年のまとめをし、新入生を迎える心の準備もしてほしいと思います。

この3学期も、皆さん一人一人が、新しい生活様式をしっかりと実践し、充実した学校生活を送れることを期待し終わります。

◇各学年代表生徒の「3学期の抱負」～3学期始業式より



1年代表 桑原来依さん

○今学期、私達一年生が頑張っていきたいことが、二つあります。

一つ目は、各クラスで決めた学級目標を達成することです。私達はクラスをよりよくするために学級目標をつくり、日々努力してきました。学活の時間では、各クラス共に、一つの問題に向かってみんなで協力し、解決策を考えることが出来ました。しかし、そんな反面、まだ改善点があると思います。それは、全員がクラスのことを、一人一人のこととして考えることです。例えば、クラスの話し合いでは、あまり手が挙がらなかったり、集会や授業中にしゃべ

つっていたりと、自分勝手な行動をする人が多くみられます。なので、今学期は、全員がクラスのことを一人一人のこととして考えて生活し、学級目標を達成したいです。

二つ目は、二年生になるという自覚を持つことです。私達一年生も、今学期が終わると二年生になります。二年生になったら、後輩の見本となるよう、先輩としてふさわしい態度をとらなければなりません。なので、あいさつや返事など、一つ一つの行動を見直し、二年生になるにあたって直していきたい所はしっかりと改善したいです。

今学期、一人一人が目標を持って生活をし、充実した日々を送りましょう。



2年代表 兵藤しづく さん

○来年度の生徒会役員も決まり、私たち2年生はあと3ヶ月で3年生となります。沼中のリーダーとしてふさわしくなるように頑張りたいことが2つあります。

1つ目は、基本的なことを身に付けることです。例えば、廊下や教室で走らない、チャイム着席をするなどです。どれも小学校で習うようなことですが、これらのが徹底されていないと私は思います。3年生になれば全校生徒の手本となります。今から基本を身に付け、3学期終了後には沼中の代表として恥ずかしくない学年になっていきたいです。

2つ目は、学習した内容を身に付けることです。今から1年後には高校入試が始まっています。自分が将来どのような職業に就きたいか、そのためにはどのような進路に進めば良いか。そう考えて自分のやりたいことが見つかったとき、勉強していかなかったからその道を諦めなければならなくなってしまった。そうなってしまったら、とても後悔すると思います。今、夢を持っている人もそうでない人も、自分の努力が足りなかったから悔しい思いをするのはとても悲しいことです。今、辛いからではなく、これからのことを見て日々の積み重ねを大切にし、学習したことを自分のものにしていきたいです。

また、今年度は新型コロナウィルスの影響で、多くの行事が中止となってしまいました。クラスの仲間との思い出も昨年より少ないと私は思います。残り3ヶ月、2年生として悔いなく終わるよう楽しんで学校生活を送っていきたいです。



3年代表 及川未緒 さん

○みなさん、新年明けましておめでとうございます。今日から3学期が始まります。お正月気分がなかなか抜けない人もいるかもしれません、気持ちを引き締めて学習に取り組み、進路実現を目指したいと思います。

今学期は、各学年とも最終の学期であり、三年生は中学校生活最後の学期です。一・二年生に様々なことを引き継ぐとともに、お別れも近づいています。一・二年生のみなさん、受験の時に後悔しないよう、勉強を頑張って下さい。

また、コロナ禍で大変かもしれません、部活動でも全力を尽くし、楽しんで下さい。そして、支えてくださる人への感謝の心を忘れないでください。心から応援しています。

三年生は就職や進学を控え、精神的、肉体的に大変な時期ではありますが、それ自分のペースで生活し、健康管理をきちんと行うよう努力しましょう。また、残り少ない友達との時間を大切にして一日一日を過ごしていきたいと思います。コロナ禍でいつもとは違う日常ですが、みんなで中学校生活最後の思い出を作りながら、それぞれの進路に向けて精一杯がんばりましょう。